

réglementaire de 2,5 pouces à la carapace peut muer deux fois par an.

Lorsque le homard qui a mué remplit de nouveau sa carapace, son poids a augmenté d'environ 50 p. 100. Ainsi, le homard du détroit de Northumberland qui pesait 7 onces avant la mue pèsera environ une livre après la première mue alors qu'un homard provenant d'une région où l'eau est plus froide pèsera en moyenne 10 onces et ne subira qu'une seule mue par an.

La température de l'eau influe également sur l'âge auquel le homard atteint sa maturité sexuelle. Ainsi, par exemple, les femelles homards qui vivent dans le détroit de Northumberland atteignent leur maturité sexuelle vers trois ans, alors qu'elles pèsent environ 7 onces, tandis que celles de la baie de Fundy atteindront la leur vers l'âge de huit ans, c'est-à-dire au moment où elle pèseront environ 1,5 livre.

SAISONS DE PÊCHE

Dans la région Atlantique du Canada, il n'existe pas moins de 38 districts de pêche au homard et les dates d'ouverture et de clôture des périodes de pêche diffèrent dans 26 cas. En gros, on pêche le homard au Canada toute l'année durant. Toutefois, la majeure partie des prises s'effectue pendant deux périodes distinctes allant de fin avril à fin juillet et de début décembre à fin janvier. Environ 75 p. 100 des prises s'effectuent entre mai et juillet.

Environ 80 p. 100 des prises s'effectuent en Nouvelle-Écosse, au Nouveau-Brunswick et à l'Île-du-Prince-Édouard, le Québec et Terre-Neuve étant les principaux lieux de pêche pour les 20 p. 100 restant.